

Día Mundial del Medio Ambiente: Trabajando día a día para conseguir una cultura sostenible

Las fábricas de Nestlé España se sumaron a la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente con diversas iniciativas y acciones sostenibles. Las actividades fueron muy diversas pero todas ellas con un mismo objetivo: concienciar a todos sus empleados de la importancia de ser responsables con el medio ambiente.

La fábrica de Miajadas organizó el concurso “Siembra tu planta de tomate”, y se regalaron semillas y macetas a los operarios.

En Valladolid, Gijón y Sebares se obsequió a los empleados con bombillas de bajo consumo, junto con el mensaje “misma luz + menor consumo = responsabilidad.”

Otra iniciativa sostenible fue la de las fábricas de Araia y Girona, que obsequiaron a los colaboradores con bolsas reutilizables y repartió un tríptico con mensajes sobre la importancia de la preservación del medio ambiente.

Haz clic [aquí](#) para saber más acerca de las iniciativas que lleva a cabo Nestlé para preservar el medioambiente.